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Située dans le pittoresque village de Grimaud, cette propriété se
distingue par son architecture contemporaine et sa décoration coloree.
Son emplacement privilégié offre une vue imprenable sur la mer et le
village, tout en garantissant une atmosphere paisible et intime. Alliant
un design moderne avec des lignes épurées et des éléments naturels,
elle incarne parfaitement le charme méditerranéen. La vila peut
accueillir une vingtaine de convives grace a ses nombreuses chambres
et dépendances, chacune équipée de sa propre salle de bains et

kitchenette. Les espaces de vie sont agréables et ...

Located in the picturesque village of Grimaud, this property stands out with its
contemporary architecture and vibrant decor. Its prime location offers breathtaking
views of the sea and the village while ensuring a peaceful and intimate atmosphere.
Combining modern design with clean lines and natural elements, it perfectly
embodies Mediterranean charm.The villa can accommodate up to twenty guests

with its numerous bedrooms and outbuildings, each equipped with its own

bathroom and kitchenette. The living spaces are pleasant and spacious, perfect for

relaxing or entertaining guests. Enjoy the ...
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